

L'information des adhérents

Afin de se prémunir de certains indicateurs susceptibles d'engendrer une requalification du contrat de coopération libérale en contrat de travail, il est nécessaire d'informer les membres du club des modalités particulières de la relation avec l'enseignant libéral.

Proposition de libellé de message (affichage, courriel envoyé aux adhérents...)

« M(Mme) ... a fait connaître son désir de dispenser un enseignement de tennis, pour son propre compte, sur les installations du Club.

Par ailleurs, le Club a également souhaité offrir à ses membres la possibilité de prendre des cours de tennis individuels ou collectifs sans pour autant prendre à sa charge l'organisation, ni l'administration desdits cours de tennis. »